
内容 対応等

忙しくて全部視聴出来なかったので、見逃し

配信お願いします。

 お忙しいところご視聴いただき、ありがと

うございます。セミナー動画をいつでもご覧

いただけるようYouTubeに限定公開しており

ます。

 下記URLよりぜひご覧ください。

https://www.mkj.or.jp/downloads/movie

定期的なセミナー開催、大変助かっておりま

す。

スライドを読み上げられる際にポインターを

用いるなど、読み上げている箇所が明確であ

ると更に分かりやすいかと思います。

また、淡々と読み上げられることが多いの

で、法改正等であれば考えられる事象などの

紹介もいただけると理解が深まるかと思いま

した。

かなり駆け足の内容だったので、ついていく

のが大変であった。とくにBELS。

全体的に説明の進み方が速く、資料に目を通

している時間が持てなかった。特に「BELSの

審査・指摘のポイント」はもう少し時間をか

けても良かったと思います。予定より20分も

早く終了となったのは残念。

建築物省エネ法の、外皮計算を仕様基準、一

次エネルギー消費量計算を計算で行う「たす

き掛けルート」について申請の際に注意する

点など。

 ご意見をありがとうございます。

 エネ計算の「たすき掛けルート」につきま

しては、今年度4月より配信開始している「省

エネミニセミナー」の中で配信予定とさせて

いただいておりますので、ぜひとも配信希望

登録をお願いします。

https://www.mkj.or.jp/archives/12537

事前に資料はダウンロードして目を通しては

いますが、進むスピードが速く感じます。

質問を時間内に受けられないのは承知してい

ますが、各回の合間に少し時間を設けて

チャットで質問を受け付けるスタイルをが望

ましいです。ありがとうございました。

 ご意見ありがとうございます。

 現在は、セミナー後に質問を受け付け、後

日回答という形式ですが、将来的には質疑応

答を絡めたセミナーを開催できるよう検討い

たします。

 なお、窓口やお電話等でお聞きいただけれ

ば、すぐにご回答できますので、お気軽にお

尋ねください。
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情報を発信する立場である以上、分かりやす

い説明を心がける必要があると考えておりま

す。ポインターの利用やスライドの作り方、

話し方など工夫を凝らして情報発信に取り組

んでまいります。


